

Vos questions / nos réponses

Addiction aux jeux d'argent

Par [Profil supprimé](#) Postée le 13/01/2014 16:18

Bonjour,

Nous sommes actuellement en classe de première S au lycée International Victor Hugo. Nous devons présenter un TPE (travaux personnels encadrés) pour le BAC. Notre dossier porte actuellement sur les Jeux de Hasard.

Il nous serait très utile et essentiel à notre dossier si vous pouviez nous transmettre quelques informations.

Nous aurions besoin de statistiques concrètes sur le nombre de gens qui sont addicts aux jeux d'argent sur Toulouse ou en France métropolitaine.

Est-il possible de mesurer l'addiction et si oui, de quelle manière ?

Nous vous remercions de votre temps.

Coordialement, Elèves de 1S Lycée International Victor Hugo.

Mise en ligne le 14/01/2014

Bonjour,

Vous trouverez certainement sur notre site [Joueurs Info Service](#) des informations qui vous permettront de réaliser votre travail. La rubrique "Grand public" contient de nombreux éléments de compréhension du jeu pathologique ; vous y trouverez des statistiques ainsi que la façon dont on peut évaluer l'intensité d'un problème de jeu chez une personne.

A la suite de cette lecture, si des questions persistent, n'hésitez pas à nous recontacter.

Bonne lecture !

Cordialement.
